

*MADemoiselle LA BOÎTE À TRÉSORS (Extrait 2)*

Elle se retrouva dans une pièce faiblement éclairée qu'elle prit pour un atelier clandestin. Et là, elle fit l'objet de la plus grande attention. on la dépoussiéra, on la toilleta, on répara ses parties abîmées, on réajusta le couvercle, on lui mit une cordelette toute neuve, on la repeint tout entière d'un bleu qu'elle qualifia de royal, on restaura la belle étiquette qui ornait son côté, on alla même jusqu'à fixer des paillettes pour la faire briller. La vieille boîte, tout ragaillardie par cette cure de rajeunissement, se dit qu'on devait la préparer pour aller au bal ! Le lendemain, lorsqu'elle se réveilla, elle s'aperçut qu'elle n'avait pas rêvé tout cela, mais qu'elle était bien redevenue une jolie demoiselle, toute prête à nouveau à parader dans la vitrine du meilleur chocolatier de la ville !